

Die Idee war damals: «Der Sanitärladen ist kein Selbstzweck sondern soll ein Mittel zum Zweck sein». Und die begleitende Überlegung dazu mit andern Worten: «Wenn man dem Kunden eine Dichtung verkauft, die er selber montieren kann, so kommt er auch wieder, wenn er einmal ein neues Badezimmer braucht».

Es gab mit diesem Laden viele Probleme zu lösen; ohne ab und zu Experimente zu wagen ging es nicht. Berufskollegen der ERFA-Gruppe 21 waren mehrheitlich hell begeistert. Innerhalb von zwei Jahren entstanden bei ihnen ebenfalls solche Läden. «Das Thema Sanitärladen stand bei unseren regelmässigen Sitzungen an oberster Stelle. Im Jahre 1978 gründeten wir eine Vereinigung Sanitär-Läden, VSL, der ich als Gründungspräsident 13 Jahre lang vorstand», steht in den Memoiren des Autors.



**Der neue
Sanitär-Shop.
(1976)**



... Ihr Installateur mit dem Sanitär-Laden!



... Brausen ... Hahnen ... Armaturen ... Dichtungsmaterial ... Rohre ... Ablaufleitungen. Ersatzteile für Heimwerker — aus dem Sanitär-Laden!

